



DEMAIN SOIR À LA GRENADE

«N'Dongo revient» revient

Ce spectacle a commencé sa carrière discrètement, au sous-sol de l'Auberge du Cheval Blanc. Écrit et mis en scène par Dominique Ziegler, *N'Dongo revient* s'est fait connaître peu à peu à Genève comme à Paris, où le Théâtre de la Main d'Or l'a accueilli en juin dernier. «C'est évidemment un peu gros. Mais il s'agit d'une farce. Du théâtre-pamphlet qui marche sur le public», lisait-on dans *Le Canard enchaîné* à propos de cette production au succès grandissant. Sa reprise genevoise a lieu du 4 au 23 février au Théâtre de la Grenade dans la même mise en scène, mais avec Daniel Vouillamoz au lieu de François Revaclier dans le rôle du président Blanc. David Valère (photo) est toujours le président N'Dongo. Ces deux personnages participent d'abord à une sage conférence de presse avant de se retrouver face à face dans l'intimité d'un bureau présidentiel. Les affaires de Françafrique se traitent là. Et on peut y assister. Il faut pour cela réserver au 022 321 99 11.

B.Ch.